

当院への転院患者における新型コロナウイルス陽性者確認について

(第二報)

平素より格別のご高配をいただき、ありがとうございます。

先に第一報でお知らせしました、当院への転院患者様より新型コロナウイルス陽性者が 1 名確認された件につき、続報をお知らせいたします。

12 月 25 日（金）に急性期病院より当院に転院された患者様が、前院で新型コロナウイルス陽性者に接触の可能性があるということで、12 月 29 日（火）に PCR 検査を実施したところ、新型コロナウイルス陽性であることが確認され、転院となりました。接触の可能性のある患者様 10 名の PCR 検査を行い全て陰性でした。念のため同病棟入院中の患者様、所属職員に PCR 検査を行い、こちらもすべて陰性の結果となっております、2 次的感染の拡大はみられない状況です。感染状況を確認しながら診療対応を継続しております。

引続き、当院では職員一丸となって、皆様の安全、安心な病院機能の継続のため、更なる努力を続けて参りますので、ご理解ご協力をいただきますよう何卒よろしく願い申し上げます。

令和 2 年 12 月 31 日
偕行会リハビリテーション病院
院長 田丸 司